

17 janvier 1894 : Accident.

La route descendant à Trébillet est verglacée et en moins d'une heure trois voitures ont versé au même endroit en haut du Nan Blanc au pied du monument où Mgr Soubiranne avait eu un accident vers la scierie Marion en 1882.

D'abord Mr Ballet, négociant à Montanges se rendant à Saint Germain a versé au milieu de la route sans se faire mal.

En second lieu le courrier de Champfromier conduisant des douaniers à Saint Germain a versé en face de la croix ; les hommes ont été projetés sur le talus d'en bas sans avoir la moindre égratignure.

La troisième voiture emmenant à Saint Germain les chefs de brigade de Noirecombe et de Forens ainsi que leurs officiers a eu le même sort que les deux autres. Au lieu de chavirer en bas les voyageurs ont été lancés en haut du côté du monument et l'un d'eux le brigadier Rochex s'est luxé une épaule en tombant. Malgré cela ces messieurs ont pu aller jusqu'à Saint Germain ou à leur arrivée le docteur Guillermet s'est empressé de donner ses soins aux blessés.

Une fois les malheurs arrivés, on connaît mais trop tard le moyen d'y remédier ;

Les voyageurs n'avaient qu'à mettre pied à terre, à tenir les voitures et traverser cette glace au pas et non au grand trot.

29 juin 1894 : Attentat contre le président de la République Mr Carnot.

Le conseil de la commune de Montanges ne trouve pas d'expression assez énergique pour dénoncer l'acte inqualifiable commis sur la personne de Mr Carnot, le regretté président de la République par l'individu néfaste qui est l'objet de l'exécration et du plus profond mépris des français.

Le maire s'associe de tout cœur à l'immense douleur de Mme Carnot et de ses enfants et les prie d'agréer ses sentiments de respectueuses condoléances.

La municipalité et la population de Champfromier profondément affligées du deuil qui frappe la France et indignées de l'horrible attentat commis sur la personne du chef de l'Etat prient Mr le sous-préfet d'adresser de leur part au gouvernement de la République leurs sentiments de tristesse et leurs plus sincères compliments de condoléances à la famille Carnot.